



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

オ409回 例 会 昭和58年11月27日（日）午後 12時30分 於 はやし

1. 開 会 点 鐘 土岐甚五郎会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 会員奥様及び家族
4. 出席率の報告 会員総数 54名 出席者数 54名 出席率 100%
前回修正出席率 85.19%
5. 会長スピーチ

本年度会長の土岐です。本日は朝早くから、家族ボーリング大会に多数の御参加を頂きまして有難うございました。いつもは、我々のロータリー活動に対し、ご家族皆様方のご協力を厚く御礼申し上げます。ロータリーの活動と申しますのは、近くは地域社会の発展の為に尽し、又重大なる目的として、国際社会に尽すのが理想ですが、本日の様に会員が和気合々のうちに過ごすのこそ、歌の文句ではありませんが「この様に、ロータリー活動が出来るのも、皆々様のお蔭です」最後に、親睦委員会の皆様に御礼申し上げます。

6. 幹事報告

例会場所・時間の変更

有田R.C. 12月1日（木）→12月1日（木）P.M. 6:00～

東亜燃料工業(株) 和歌山工場 体育館

7. 委員会報告

名手社会奉仕委員長 チャリティバザーの件 当クラブでは、11月25日（月）に集めたいので、御協力下さい。

情報抄録より

ロータリークラブが、あなたのために、何を出来るか、期待しないこと

出席はクラブ奉仕の基礎を成すものであり、すべてのロータリアンが、ロータリーの理想と目標への信念を確認する、週に一度の機会である。

出席はクラブ会員個々の責任であるが、欠席はクラブ全体の問題である。ロータリークラブは、「体を動かし、運動し、いつも強健でなければならない」より一層の親睦と奉仕、そしてより興味深い講演をする人……これらは出席を改善し

クラブの健康を保つ方法のほんの数例である。

今クラブ奉仕に携わることにより、後日クラブの活動低下を嘆かなくてすむに違いない。

周囲の人は私達をどう見ているか

ロータリーに所属しない人は、ロータリー文献に目を通すことはない：地元地域社会のロータリアンの行動によって、ロータリーを理解するのである。この人はロータリーの原則や綱領について、ほとんど或は何一つ知らず、ただ会員が、実践することだから判断するのである。私達が模範的なロータリアンになれなければ、この人にとってロータリーは、無に等しい。

現実的な助言

ポール・ハリスは、かつてこのように述べた。「ロータリーは、平和な世界のミニ・モデルであり、各国がこのモデルを研究すると有益である」

現在の世界的不安の時代に、ロータリアンが国際親善推進のために何かすることが出来れば、それはきわめて重要である。青少年交換の提唱であれ、ロータリ一財団 3-H プロジェクトへの募金であれ、他国のロータリークラブとの提携増進であれ、どれも国際奉仕は、すべて世界平和に貢献するのである。

ロータリー・クイズ

- (1) 1917年、ロータリー財団に最初に寄付したロータリークラブは？
- (2) 財団が授与している 5 種類の奨学金とは？
- (3) 最初のロータリー徽章は、1905年にモンタギュー・ペアが、デザインした馬車の車輪である。現在の歯車型徽章が採用された年は？
- (4) 米国イリノイ州エバンストンの中央事務局の建物の礎石に収めた品物の中に、ロータリー創始者ポール・ハリスの声の録音テープがあるか？
(ある、ない)

(3) 1923年 (4) ある

(2) 大学院課程、大学課程、職業研修、パートタイム教育奨学金。

書付亿元。

答 (1) 米国ミシシッピ州のカーブズビル、ローラードビル、米賞 26.50 フル

ニコニコ・米山・BOX

ボーリング大会成績

1位	谷口 誠也君	2位	小嵐 俊和君
3位	池原 慶治君	4位	宇恵 弘純君
5位	宮田敬之佑君	7位	倉橋 利幸君
10位	広野 妙子様	15位	岡本 順子様
20位	林 孝次郎君	25位	藤田 益宏君
30位	大川幾久子様		

夫婦賞 池原慶治君 家族賞 深谷政男君

巡礼も花見の数に紀三井寺 於 紀三井寺はやし

次回例会案内 昭和58年12月5日(月) PM 6:30 於 初音 総会